

Andelfingen: 3. Raduno di Autovetture e Motociclette Italiane

# Italienische Autos und Motorräder

*Auf dem Andelfinger Marktplatz werden am Samstag liebevoll gepflegte Zwei-, Drei- und Vierräder aus Italien zu sehen sein.*

Am nächsten Sonntag wird das Zentrum von Andelfingen zum dritten Mal im Glanz liebevoll gehegter und gepflegter italienischer Automobile und Motorräder erstrahlen. Als Gastclub wurde der VeeDub Club aus Frauenfeld mit seinen VW-Käfern eingeladen.

Alle, die Freude haben an schönen, glänzend herausgeputzten Fahrzeugen, feinem Essen oder interessanten Gesprächen sind herzlich willkommen. Ebenso Sonntagsausflügler, die einen Spaziergang durchs Dorf und den Park unternehmen wollen um sich einen feinen Zmittag oder ein Gelato zu gönnen. (eg)



*Sonntag, 10. Juni, 10.30 bis 18 Uhr, Marktplatz, Andelfingen.*

*«Tipico italiano»: Die dreirädrige «Apé» von Piaggio war bei früheren Raduno auf dem Andelfinger Marktplatz dabei. (Bild: Archiv)*